

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 24. September 2025

Mainhausens Kitas präsentieren sich auf der Trägermesse der Landrat-Gruber-Schule

Die Gemeinde Mainhausen nahm am 24. September 2025 an der Trägermesse der Landrat-Gruber-Schule in Dieburg teil. Die Fachschule für Sozialwesen öffnete an diesem Tag ihre Türen für angehende Erzieherinnen und Erzieher, die die Gelegenheit hatten, verschiedene Träger und Arbeitgeber im Bereich Bildung und Erziehung kennenzulernen und wertvolle Kontakte für ihre berufliche Zukunft zu knüpfen.



Auch die Kindertagesstätten der Gemeinde Mainhausen nutzten die Messe, um ihre Einrichtungen sowie die

Gemeinde als attraktiven Arbeitgeber vorzustellen. Zwischen 11 und 14 Uhr entstanden zahlreiche interessierte Gespräche mit potenziellen neuen Kolleginnen und Kollegen.

„Gerade in Zeiten des Fachkräftemangels sind Trägermessen eine wertvolle Plattform, um frühzeitig mit Nachwuchskräften ins Gespräch zu kommen und neue Kontakte aufzubauen“, betont Bürgermeister Frank Simon.

Mit ihrer Teilnahme unterstreicht die Gemeinde, wie wichtig ihr die Gewinnung und Förderung qualifizierten Personals für die Kindertagesstätten ist.